

## **BANKIA, S.A.U.**

### **HECHO RELEVANTE**

A los efectos de lo previsto en el artículo 82 de la Ley 24/1988, de 28 de julio, del Mercado de Valores, se hace público que BANKIA ha acordado nombrar Consejero Delegado al Sr. D. Francisco Verdú Pons.

Se adjunta nota de prensa informativa al respecto.

20 de mayo de 2011

Bankia, S.A.U.

## Francisco Verdú, nombrado consejero delegado de Bankia

**20 de mayo 2011.** Francisco Verdú ha sido nombrado hoy consejero delegado de Bankia.

Verdú, licenciado en Ciencias Económicas por la Universidad de Alicante y MBA por la Universidad de Chicago, acumula una experiencia profesional de más de treinta años en banca comercial.

Inició su carrera en el grupo *Banco de Vizcaya-BBV*. Participó en la integración de las entidades que formaron el grupo *Argentaria* (*Caja Postal, Banco Exterior, Banco de Crédito Local*). Su carrera profesional siempre ha estado ligada al mundo financiero, donde ha ocupado diversos cargos en entidades como *Argentaria, Banco Vizcaya, Caja Postal*.

En 1996 es nombrado consejero delegado de *Banca March*. Hasta su incorporación a *Bankia* desempeñaba el puesto de vicepresidente de *Banca March* y presidente de su comisión delegada.

Ha sido consejero de varias sociedades, como *Banco Crédito Agrícola, Media Planning, ACS* o *Corporación Financiera Alba*, entre otras.

Francisco Verdú nació en Alcoy en 1955. Está casado y tiene dos hijos.

El presidente de Bankia, Rodrigo de Rato, ha destacado que *“a lo largo de su dilatada experiencia en algunas de las principales entidades bancarias españolas, Francisco Verdú ha demostrado una extraordinaria capacidad para integrar equipos y redes bancarias y un rigor ejemplar en la gestión de riesgos”*.

Por su parte, Verdú ha manifestado tras su nombramiento que asume el reto *“con el convencimiento de que Bankia es un proyecto ganador, basado en una red sólida y un magnífico equipo”*.

[www.bankia.com](http://www.bankia.com)  
twitter: @PressBankia

